



錦小学校だより



令和7年8月29日発行 第9号 校長 熊崎 夕美子

なが がっき き も き か がんば
長い2学期のスタート、気持ちを切り替えて頑張りましょう！



8月26日(火)、38日間の夏休みを終えて、子どもたちが元気に学校に戻ってきてくれました。大きな事故等もなく安全に過ごせたのは、ご家庭・地域の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。さて、29日(金)の1,2時間目に、全校で『錦ランド』を行いました。この行事のねらいは、「①他学年と交流し、学年をこえたつながりを深める。②ペアやグループで活動する楽しさを味わう。③責任感をもち、主体的に

とく しせい はくく じょうきゅうせい うやま かきゅうせい やさ せつ たいど やしな
取り組む姿勢を育む。④上級生を敬い、下級生に優しく接する態度を養う」というものです。

ぜんじつ じかんめ じゅんぴ おこな どうじつ
前日の5時間目に準備を行い、当日はグループで各教室のお店を回りました。「1えんだまおとし」や「カップつみ」「わなげ」など、みんなが楽しめる内容で、子どもたちも先生たちも、楽しく活動することができました。今回の、学年をこえたつながりを大切に、これからも仲良く過ごしてほしいです。



ことし なつ がつ 29 にち
今年の夏は、7月30日にロシアのカムチャッカ半島で発生した地震の影響により、緊急津波警報が出されたり、少雨による水不足で野菜の不作が報じられたり、災害級の猛烈な暑さが続いたり、心配なニュースがたくさんありました。引き続き暑さには十分気を付けて、なるべく早く元のような規則正しい生活リズムに戻し、体調を整えて2学期を元気に乗り切りましょう！

<9月の主な予定>

- 3日(水) 4時間授業
- 4日(木) 4時間授業
- 5日(金) 学校納入金振替日
- 12日(金) ワールドクラス
- 18~19日 6年生修学旅行(伊勢志摩)



- 19日(金) 思い出の給食
- 25日(木) 2年生校外学習(海遊館)
- 26日(金) 6年生錦中文化発表会見学

